# **ふれあい大学 35期会**会報 NO11

# 《街道寄席 還曆亭生一本講師》



還暦亭生一本 (かんれきてい きいっぽん) 師匠





七月五日春日部地方にも熱中症特別警戒 アラート発令中に教養文化講座街道寄席 (元気に笑って健康に)を教育センター視 聴覚ホールで開催されました。還暦亭生ー 本講師は、六十歳から稽古を始め今年で十 年目だそうです。持ちネタは、二十くらい あり、今回は一席目が「試し酒」商家の尾 張屋の主人に近江屋の主人が上等の酒を持 って行き下男の久蔵が大酒呑みだと話をす 2024年9月24日発行 ふれあい大学35期会 総務

る。尾張屋が五升呑んだら小遣いをやるから呑んでみせてくれ、もし呑めなかったら近江屋の主人が尾張屋家族を温泉に招待すると言う賭けをする。それを聞いていた下男は外で考えさせてくれといって外の出て行き、しばらくして帰ってきてその賭けを受けるといって五升を呑む、尾張屋主人が外に出て行き酒に酔わない薬でも飲んで来たかと聞いたら、今まで五升を一度に呑んだことがなかったので酒屋で五升呑んで来たという話でした。

二席目の「佃祭り」人情噺で治郎兵衛さん が佃祭りに行き、終わり舟で帰る時に三年 前に自殺しようとした女の人に五両のお金 を与え助けた。その時のお礼がしたいと言 うことで一晩泊まります。ところが終わり 舟が転覆全員死亡。家に帰って見ると喪中 混乱の中、治郎兵衛が事情を説明すると誤 解がとけ、坊主が人を助ければ、いつか自 分も助けられると話をしているのを聞いた 与太郎は、自分も同じことをしようと思い、 家財道具を売り払い二両を作り毎日橋の上 で待っていた。ある日橋の上で泣きながら 佇んでいる女を見つけ二両あげるから自殺 するのをやめて、だがどうしても五両ない と駄目だったので今日は、二両なので膝ま でにしてと言う話でした。

とても素人とは思えないいい噺で、参加 した方は、皆さん満足されたようです。



教養文化部 佐々木高一

## 《転倒予防と免疫アップ 太極拳》



藤田 葆雄 (ふじた しげお) 先生









大きな声で、藤田先生に挨拶!でも太極拳の挨拶は、左手でパー、右手でグーを重ねての挨拶でした。私は初めてなので興味津々です。初めてなのに先生の前で教えて頂き、何という図々しさ。最初は簡単な動きでしたが、段々と難しくなり、脳の劣化が進んでいる状態でなかなか覚えられず、とても苦戦です。私の班のお友達は、昔習っていたので姿、形がとてもきれいです。隣に並ばなければ良かったと後悔です。

先生が軽い音楽を流して、その音楽に合わせて、何回か練習して頂きました。そろそろ脳が疲労困憊に落ち!先生が解ってくれたのでしょう。時間早めに終わらせて頂きました。とても楽しく、脳が少し活性化しました。体の固さが少し柔らいだ気がします。先生、ありがとう御座いました。

令和6年 7月31日 ぽぽら春日部第 1・2会議室にて 参加者17名で開催されました

> 健康・スポーツ部 郷古 光子



### 《新年会·古利根川清掃》



2024年2月27日(火曜)ヤマヤ新館 において同期会の新年会を開催いたしまし た。同期会34名(オープン参加4名含む) が参加し、席次も班ごとにまとまっていた ため開会前から話が盛り上がっていました。 鈴木副部長の司会により新年会がスタート し、今回新年会の開催直前に関根部長が息 子さんと駆けっこした際不運にもアキレス 健を断裂し入院中であることを報告されま した。三木会長の挨拶、白根部長の乾杯に より宴も再スタートし、塩野さん進行のビ ンゴゲームではカラオケ機を使用していた ため、次々と数字を出し時間短縮を図れま したが、さすが上がりのビンゴでは間違い がないかと厳しく点検をしていました。ま た景品がヨーカドーの商品券のためコスパ もよく、もらう方も利用価値がありました。 カラオケは、事前に操作し最後まで歌える か実際に確認したため、次々のリクエスト に応えることができました。のど自慢が多 く、時間切れで残りの数名の方は歌えなく てすみませんでした。次回は最優先で唄っ てください。最後は丹野部長の〆の音頭で お開きとなりましたが、今回会費が3.500 円と低会費で、しかも料理内容、品数等は 通常と遜色なく、交渉にあたった役員の方 に感謝いたします。





3月3日(日曜)朝方若干冷え込みましたが、無風で雲もなく日当たりも十分な中、ハクレン通りのスーパーベルク脇の遊歩道に精鋭3名(塩野、浅井、白根)が集合し、ゴミ収集に必要な軍手、ゴミ袋を受け取り、持参のゴミ回収用トングを手に作業を開始しました。野田線鉄橋をくぐった人道橋までの古利根川右岸約800mが指定された清掃担当区域です。

他の多くの団体が、早い時間から清掃を始めており、担当区域ではすでに回収が終わっており、遊歩道にはタバコの吸い殻ーつも落ちていませんでした。思うに散歩する方は実際にタバコを吸いながら散歩していませんね。ただ遊歩道を外れ川岸まで行くと、田植え前に古利根川に用水が流れ込み、釣り人達が一日中釣り糸を垂れています。見学者もいます。若干の古いゴミが見受けられましたが、川岸に寄りすぎますとずずっと岸が崩れ長靴がめり込んでしまいます。用心、用心でしたが、朝の散歩と思えば爽快な気分となった一日でした

教養・文化部 部長 白根 秀一

# 《令和6年度 第7回総会》





会長 三木 榮二

#### 総務・地域ボランティア部

部長(副会長)関根 信一副部長・書記鈴木 隆夫幹事・書記古垣 一美幹事・会計塩野 光高幹事菅原 唱子幹事角 惠美子

#### 教養・文化部

部長(副会長)白根秀一副部長・書記益子美智子幹事(会計監査)前川節子幹事佐々木高一幹事資野秀子幹事野口信子

#### 健康・スポーツ部

 部長(副会長)
 丹野 裕次

 副部長・書記
 浅井 克己

 幹事(会計監査)
 門田 晴臣

 幹事
 山崎 清子

 幹事
 郷古 光子

令和6年 6月25日第7回定期総会も 皆様のご協力でご承認いただき、ありがと うございました。会員は47名です。減少 は各班及び会員等のご事情があってのこと ですので、機会があればいつでも復活して いただければと思っております。「気楽で、 楽しい会である」ことが、継続の基本です。 今期各部での行事も企画されており、参加 の予定をお願いします。さて、健康維持や 認知症予防のため趣味をされている方が多いとお聞きしておりますが、趣味は「心の 糧」今期 役員18名で会を運営し、活動 を通じて、会員相互の親睦をより深めたい と思っておりますのでご協力の程宜しくお 願いいたします。





三木 榮二 会長

編集後記:今回は、残念ながら35期会主催のイベントのみの掲載となりました。各分野で活躍されている方の紹介や班会・クラブのPR等もご紹介したいと思いますのでぜひお知らせ下さい。 総務部 関根